
  

 

 

OMA Réunion du 07 Juin 19 :15 salle du Moulin 

Membres du comité de Direction : 

Nom Prénom Position Présent Absent
1 Rodriguez Antoine Elu 1
2 Eckert Philippe Elu 1
3 De Mazenaud Arnaud Elu 1
4 Charles Martine Elue 1
5 Mandon Chantal  SMEF Patrimoine 1
6 Measson René Elu 1
7 Villard Stephane Elu 1
8 Fillatre Annie Les Béa'trices 1
9 Berton Danièle Les Béa'trices 1

10 Bonhomme Christian ASSEN 1
11 Commeat Jean-Paul Comité des fêtes 1
12 Falcioni René Comité jumelage 1
13 Garbay Denis Elu 1
14 Combette Marc Elu 1
15 Roure Christophe Course Marcellinoise 1
16 Rivollier Marie-Claude ASSEN 1
17 De Dimone Hélène Elue 1
18 Aivazian Patrick Elu 1
19 Godard Jennifer Sou des écoles 1
20 Dacquin Zohra Elue 1
21 XXX YYY Tennis club 1
22 Dru Fabien Boutiques & Artisans 1
23 Solvignon Christophe FCM 1

Quorum 12 11  

 

1. Echange sur les usages, les pratiques qui génèrent le bon fonctionnement d’un  Comité 

Directeur (CD). Le CD doit avoir un vrai rôle, chaque membre doit être actif et apporter 

ses idées, ses critiques et ses remarques sur les informations qui lui sont transmises. 

Nous ne pouvons pas attendre la prochaine réunion pour s’exprimer. En ce qui me 

concerne, je m’efforce, sauf absence, à répondre sous 24H, 3 réponses admises : OUI, 

NON, M…..mais le silence est interdit 

2. Bilan de la fête patronale du 3 et 4 Juin (fête qui sera la manifestation annuelle organisée 

par l’OMA) : Un peu déçu, le temps nous a desservi c’est certain. Nous avons eu quand 

même 12 vélos fleuris, la retraite aux flambeaux n’a pas eu lieu par manque de 

participants, le spectacle jonglerie pyrotechnique a été très bien…une quarantaine de 

participants. La fête foraine est-elle la bonne manifestation sur laquelle l’OMA doit 

s’appuyer ? Personnellement j’en doute. Voir paragraphe 8 

3. Liste exhaustive  des associations  de SMEF existantes (ARo-PEc) . je l’ai mise à jour, 

nous la vérifierons avec Antoine et Philippe. 

4. Fiche d’échange avec les associations, rencontre de leur responsable pour  être au plus 

près des attentes pertinentes et globalisées.  proposition (MCo). Une fiche d’échange 

entre OMA et Associations a été réalisée…amendée en réunion en supprimant la partie 

financière pour ne pas faire doublon et ne pas heurter les responsables. Elle a depuis été 

expédiée par mail à toutes les associations.  Je relancerai personnellement cette 
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communication indispensable entre association ett OMA pour être au plus près de la 

réalité. 

5. Bilan des adhésions et des réponses des associations contactées  (SVi) : Stéphane fera le 

point, mais assez peu d’assoc.  ont réagit. Nous avions 20 Adhérents l’année 

dernière…nous attendrons fin juin pour relancer toutes les associations. 

6. Liste du matériel OMA et décisions d’achat (MCo) : Il y a aujourd’hui une liste sur le 

site de l’OMA tenue à jour par Philippe, il a aussi un calendrier proposé par Marc dans 

lequel nous pouvons ajouter des remarques, par exemple antenne cassée sur la sono, 

voire le nombre de jour de prêts et autres. Le matériel doit être rendu propre. La plancha 

est le matériel le plus demandé…et le plus souvent retourné sans avoir été correctement 

nettoyé. Celui qui donne et réceptionne le matériel doit imposer cette propreté 

indispensable. En commission nous débattrons des achats supplémentaires issus des 

demandes formulées en réunion du 11 Mai. 

7. Mise à jour du site de l’OMA (PEc-MCo) : une mise à jour a été demandée. Il semblerait 

que le programme 2017 (Saison Culturelle 2017) ne soit pas encore établi…nous sommes 

en Juin c’est totalement anormal. A voir comment exiger le programme connu des 

manifestations des différentes associations. Je crois que l’OMA doit prendre les devant et 

contacter les assoc qui ont réalisé une manifestation en 2016 pour avoir leur position 

pour 2017. Si nous attendons…nous risquons d’attendre ! je veux bien agir avec Antoine, 

il suffit d’e le décider. 

8. Fête patronale de 2018 : réflexion du CD sur son contenu : Défilé de l’après midi, Chars, 

vélos (17à 18H) ….Retraite au flambeau et animation (21-22h30), autres idées : a l’issue 

du bilan de cette fête patronale du 3 Juin, une réflexion est demandée à tous les membres 

du CD pour statuer sur la fête organisée par l’OMA en 2018. Plusieurs idées ont été 

soulevées. Repas des classes, défilé de chars, poursuite des vélos fleuris, jeux et/ou 

spectacles gratuits…Pour ma part je pense que cette « fête » ou « Kermesse » devrait se 

greffer sur la fête de la musique, de 15 :30-16 :00 à 18 :30 maxi pour laisser le champ à 

la musique. Nous n’aurions pas un WE prolongé qui suscite quelques départs, nous 

n’aurions pas le bruit et les désagréments d’une fête foraine. Chaque membre apportera 

son idée, puis un classement sera fait et une décision sera prise.  

9. Questions et remarques des membres du CD 
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